

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 kesimpulan

berdasarkan hasil mpenelitian yang telah dilakukan, sehingga dapat diperoleh kesimpulan sebagai berikut :

- 1) Pendapatan Asli Daerah merupakan sumber pendapatan yang dihasilkan oleh pemerintah daerah Kota Malang dan berasal dari hasil daerahnya sendiri yang berfungsi untuk meningkatkan pertumbuhan ekonomi serta mensejahterakan masyarakat di Kota Malang. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pendapatan asli daerah berpengaruh positif terhadap pertumbuhan ekonomi di Kota Malang. Hal ini menunjukkan bahwa pemerintah Kota Malang dapat memaksimalkan pendapatan asli daerahnya untuk meningkatkan pertumbuhan ekonomi.
- 2) Dana Perimbangan merupakan sumber pendapatan daerah yang di transfer dari pemerintah pusat kepada pemerintah daerah untuk pendanaan pembangunan daerah sesuai dengan otonomi daerah guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Dana Perimbangan berpengaruh positif terhadap pertumbuhan ekonomi. Hal ini menunjukkan bahwa pemerintah Kota Malang dapat mengalokasikan dana perimbangan dengan baik untuk meningkatkan pertumbuhan ekonomi.
- 3) Belanja modal yang dikeluarkan oleh pemerintah untuk dialokasikan dalam pembangunan infrastruktur yang diharapkan mampu memberikan multiplier effect sehingga dapat membantu dalam meningkatkan pertumbuhan ekonomi disuatu daerah. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Belanja

Modal tidak berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi. Hal ini disebabkan karena belanja modal pada kota Malang dialokasikan pada belanja infrastruktur yang kurang produktif. Misalnya, pemerintah membeli peralatan canggih yang tidak sesuai dengan kebutuhan operasionalnya. Akibatnya, peralatan tersebut mungkin tidak dimanfaatkan sepenuhnya dan menjadi aset yang menganggur.

## 5.2 Saran

- 1) Dalam upaya meningkatkan pertumbuhan ekonomi disuatu daerah, pemerintah daerah diharapkan dapat mengoptimalkan dari segi peningkatan Pendapatan Asli Daerah dan Dana Perimbangan. Pemerintah daerah diharapkan dapat mengoptimalkan potensi dan sector ekonomi daerah untuk dapat meningkatkan Pendapatan Asli Daerah dan Dana Perimbangan dengan sebijak mungkin. Hal ini dikarenakan jika pendapatan daerah melimpah maka pemerintah daerah tersebut akan lebih mudah dalam mengalokasikan pendapatannya pada sektor belanja modal yang didalamnya mencakup infrastruktur dan sarana prasarana sehingga diharapkan mampu meningkatkan pertumbuhan ekonomi dan mensejahterakan masyarakat.
- 2) Bagi peneliti selanjutnya, penelitian ini diharapkan dapat memberikan wawasan dan ilmu pengetahuan yang berkaitan dengan pendapatan asli daerah, Dana Perimbangan dan belanja modal terhadap pertumbuhan ekonomi di Kota Malang serta memberikan jangka waktu atau periode lebih panjang agar dapat mengetahui kecenderungan dalam jangka panjang. Serta diharapkan dapat menambahkan lebih banyak variabel untuk menangkap lebih banyak faktor yang dapat mempengaruhi pertumbuhan ekonomi.